
Protokoll:  
 
Zur Transportfrage des „Spielmobils“ wurde erläutert, dass in der Vergangenheit dies über die 
Feuerwehr Koblenz erfolgt sei, nunmehr eine Lösung über den EB 70 gesucht werde, die als 
Übergangslösung bereits funktioniere, jedoch dauerhaft eingerichtet werden sollte.   
Bezüglich der Thematik „Begegnungszentrum“ in Koblenz Neuendorf sei noch keine 
Entscheidung getroffen worden.  
 


